

En Tierra del Fuego

# Pavimentación de la Ruta Porvenir-Manantiales: un puente hacia el desarrollo

● Con más del 70% de avance, la Ruta Y-65 promete mejorar la movilidad y el bienestar de la comunidad fueguina.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La anhelada pavimentación de la Ruta Y-65, que une Porvenir con el sector de Manantiales, avanza con paso firme y se proyecta su finalización para abril de 2025, marcando un antes y un después en la conectividad de la isla grande. Esta obra, que forma parte del Plan de Zonas Extremas, ha sido impulsada por distintas administraciones y hoy se encuentra en su fase final, gracias al compromiso del gobierno y la empresa a cargo de su ejecución.

El consejero por la Provincia de Tierra del Fuego, Rodolfo Cárdenas, destacó la trascendencia de esta infraestructura para la vida de los habitantes de la región. “Esta conectividad no solo implica la pavimentación de la ruta, sino

también la construcción de dos puentes clave, el puente Río del Oro y el puente Garcés. Con ello, se garantizará un desplazamiento más seguro y eficiente, beneficiando a todas las familias fueguinas”, señaló.

La mejora en la conectividad no solo facilitará el transporte de personas y bienes, sino que también ofrecerá una vía alternativa para la comunicación con el continente, un factor crucial en una región donde las condiciones climáticas pueden afectar la movilidad. “Este es un gran avance para nuestra comunidad, que permitirá mejorar la calidad de vida de los fueguinos y fueguinas, brindando mayor seguridad y estabilidad en los traslados”, agregó Cárdenas.

Las obras han sido financiadas por el Ministerio de Obras Públicas a través del Programa de Zonas Extremas

y están siendo ejecutadas por la empresa Vilicic S.A., con dos tramos en desarrollo: el primero, que abarca desde el kilómetro 0 al 25, ya cuenta con un 48% de avance, mientras que el segundo, desde el kilómetro 25 al 55, presenta un 71% de ejecución. Este progreso representa un esfuerzo significativo por parte del Estado para fortalecer la infraestructura vial de la región y fomentar su desarrollo económico y social.

La pavimentación de la Ruta Porvenir-Manantiales es más que una obra vial; es una apuesta por el futuro de Tierra del Fuego. Con su culminación, se consolidará una vía estratégica que permitirá a sus habitantes superar las barreras impuestas por la geografía y el clima, conectando de manera más eficiente los distintos puntos de la isla y potenciando su crecimiento.



CEPDA

Obras entran en su etapa final con un 70% de avance.